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XIV. Gesetzgebungsperiode 

ANFHAGE 

der Abgeordneten Dr. Lenzi, Dr. I~einhart,. Egg, ~i'einberger, 

.. ille 
an den Herrn Bundesminister für Verkehr 
betreffend Neubau des Bahnhofes Kufstein 

AnlälHich einer mündlichen Anfrage seitens des erstgEmannten 
Abgeordneten im Mai 1976 erklärte der damalige Verkehrsminister 
lane, daß die Projektierung für den Neubau des Bahnhofes Kuf
stein bis Ende 1976 fertiggestellt sein werde. Darüber hinaus 
wurde der Abschluß des vorgesehenen Neubaues bis 1981 in Aus
sicht gestellt. Die hervorragende Bedeutung des Grenzbahrulofes 
r:ufstein sowohl für den Reise- als auch für den Güterverkehr 
sei in diesem Zusammenhang besonders erwähnt. 
Der äußerst desolate Zustand des in Rede stehenden Bahnhofge
bäuues erfordert eine ehestmögliche Realisierung dieses Bau
vorhabens seitens der Österreichischen ßundesbahnen. Da. jedoch 
in letzter Zeit in der Öffentlichkeit eine gewisse Unsicherheit 
hinsichtlich der Projektierung und bezüglich des Baubeginnes 
beobachtet werden mußte, richten die unterzeichneten Abgeordne
ten an den Herrn Bundesminister für Verkehr die 

ANFRAGE: 

1. Verfügen die DBB bereits über endgültige Pläne für den 
Neubau des Bahnhofes Kufstein ? 

z. ~1enn nein, bis wann \\o'erden die notwendigen Planungsunter
lagen voraussichtlich fertiggestellt sein ? 

3. Kann im Hinblick auf die besondere Dringlichkeit dieses 
Projektes mit dem ßaubeginn im Verlaufe des Jahres 1978 

sicher gerechnet werden ? 

4. Werden Sie als Hcssvrtchef persönlich für \rHe Erfüllung , 
der gegenständlichen Foruerunß der Tirol'el\,Beyölkerung 
eintreten? 
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